



fr.gaultmillau.com

Famille du média : Médias spécialisés grand public

Audience: 95688

Sujet du média : Tourisme-Gastronomie

2 Decembre 2022

Journalistes : -

Nombre de mots: 190

p. 1/1
Visualiser l'article

Hôtel Molitor



L'AVIS DE GAULT&MILLAU

Un morceau de l'histoire de Paris. Molitor a été la piscine la plus fréquentée de la capitale durant soixante ans, inaugurée en 1929 par Johnny Weissmuller Tarzan à l'écran et champion olympique de natation. Fermé en 1989, ce lieu unique a été classé monument historique en 1990 avant d'être laissé à l'abandon, devenant alors le terrain d'expression des graffeurs parisiens. Il faudra ensuite attendre 2014 pour que l'endroit reprenne vie, restauré dans le plus grand respect de son architecture Art déco. Derrière ses mythiques façades jaunes s'ouvre désormais un hôtel 5 étoiles avec un somptueux spa Clarins de 1700 m2, un bar-restaurant posé sur le toit-terrasse, une brasserie urbaine et, bien sûr, ces fameuses piscines désormais réservées aux clients de l'hôtel. Un bassin d'hiver de 33 m de long et un d'été de 46 m (chauffé toute l'année à 28°C), autour duquel se déploient 124 chambres et suites à la décoration design et minimaliste signée Jean-Philippe Nuel. Une atmosphère de grand paquebot, surannée et luxueuse, qui fait de Molitor l'endroit idéal pour se ressourcer dans la capitale.

